
  

  

So erreichen Sie uns 
 TIMEConsult liegt mitten im Herzen Frankfurts, zentral gelegen im schönen Nordend. 

Anfahrt mit dem Auto 
 
 
Vom Frankfurter Kreuz auf der A5 bis Ausfahrt Nord/West-Kreuz 

Frankfurt auf die A66 Richtung Frankfurt Miquelallee/Stadtmitte. 
Nach 900 m links in die Wolfsgangstraße abbiegen. Die erste 
rechts “Bornwiesenweg” führt direkt auf den Oeder Weg.   
 
From Frankfurter Kreuz on the A5 to the Nord/West-Kreuz exit 
Frankfurt onto the A66 in the direction of Frankfurt 
Miquelallee/Stadtmitte. After 900 m turn left into 
Wolfsgangstraße. The first right “Bornwiesenweg” leads directly 
onto Oeder Weg.  
 
Parkmöglichkeit: 
 
Parkhaus “Am Turmcenter” 
Halten Sie sich rechts und fahren Sie in die Querstraße. Die 
Einfahrt befindet sich auf der linken Seite. 
 
Keep right and drive into “Querstrasse”. The entrance is on the 
left-hand side. 
 
 
 
 
Planen Sie Ihre Anfahrt (bitte hier klicken) 
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Anfahrt mit öffentlichen Verkehrsmitteln 

Vom Frankfurt am Main Hauptbahnhof: 
Fahren Sie vom Hauptbahnhof mit der U5 Richtung Preungesheim bis zur Haltestelle “Musterschule”. Von dort aus sind es über den Mittelweg 8 
Gehminuten.  
 
From the main station, take the U5 in the direction of Preungesheim to the stop “Musterschule”. From there it is an 8-minute walk via Mittelweg. 
 
Vom Flughafen: 
Fahren Sie vom Flughafen (Regionalbahnhof, S-Bahn 8 oder 9) Richtung Hauptbahnhof bis zur Haltestelle „Konstablerwache“. Hier steigen Sie in die 
U5 Richtung Preungesheim um. Ab der Haltestelle “Musterschule” sind es über den Mittelweg 8 Gehminuten. 
 
Travel from the airport (regional train station, S-Bahn 8 or 9) in the direction of the main station to the “Konstablerwache” stop. Here you change to the 
U5 in the direction of Preungesheim. From the stop “Musterschule”, it is an 8-minute walk via Mittelweg. 
 
Planen Sie Ihre Anfahrt mit RMV (bitte hier klicken) 
Planen Sie Ihre Anfahrt mit der DB (bitte hier klicken) 
 
 
 
 
 
 
 

Wir wünschen Ihnen eine angenehme Anreise! 
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